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Аннотация

В рецензии представлен отзыв на переработанное и дополненное издание
практического руководства “Основы конституционного (государственного) права
Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей
истории государства”, опубликованного доктором юридических наук,
профессором кафедры конституционного и муниципального права Тюменского
государственного университета Н.М. Добрыниным в 2018 г. Делается вывод, что
автору в полной мере удалось решить задачу по актуализации учебного материала,
а также улучшить сильные стороны методической составляющей.
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Abstract

The review contains an expert feedback for the updated and amended edition of the
practical manual “The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian
Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the
State”, published by Doctor of Law, professor of the Department of Constitutional and
Municipal Law of the University of Tyumen Nikolai M. Dobrynin in 2018. It is
concluded that the author succeeded with actualization of the study materials and also
improved the advantages of the training components.
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